

23 juillet

Celui qui cherche à correspondre aux exigences de son être profond, à l'exigence de Dieu dans sa vie, est amené à réfléchir un jour sur le terme de sa vie, sur la patrie vers laquelle il marche. Il s'apercevra alors que notre « Maison d'éternité » est loin d'être un dynamisme pour son existence. S'il pose à son cœur la question : Aspires-tu vraiment à la patrie où tu es attendu ? (Cf. Ph 3, 20), celui-ci lui répondra sans nul doute : J'ai peur d'y penser, je veux rester le plus longtemps possible sur la terre.